

ELECTRONIQUE : SP System se prépare à inonder le marché avec sa nouvelle puce

La société [SP SYSTEM](#) (siège à Narbonne) lancera tout prochainement une puce électronique destinée dans un premier temps à équiper les motards. La particularité de cette puce est qu'elle contiendra les informations d'identité et de santé de son porteurs afin que secours et forces de l'ordre puissent rapidement recueillir ces informations essentielles en cas d'accident grâce à une simple appli smartphone. SP Sytem a envisagé bien d'autres applications pour sa puce et se prépare également à l'intégrer dans les cartes d'invalidités, les cartes de taxis, les cartables d'enfants, etc. Anticipant une très forte croissance, l'entreprise prévoit d'embaucher 200 personnes cette année, 800 d'ici à 5 ans, et vise un CA d'1,8 Mds€ en 2020. Que lui souhaiter de mieux ?